



Los bachilleres buscan en Unitour una carrera con «salida profesional»

La información más demandada por los estudiantes se refiere a becas y bolsas de prácticas en las titulaciones



FIDELA MAÑOSO

fmanoso@elnortedecastilla.es

VALLADOLID. Los futuros universitarios, hoy bachilleres, parece que lo tienen claro a la hora de labrarse su (incierto) futuro laboral. Conscientes de lo que les espe-

ra, porque en casa seguramente se habla de las dificultades actuales, sus gustos y preferencias a la hora de elegir carrera se van adaptando al contexto. El pasado año tres de cada diez estudiantes que estaban preparándose para dar el salto a los estudios superiores querían opositar y convertirse en funcionarios. Pero hoy, esa alternativa tampoco les proporciona seguridad.

La Feria de Universidades Unitour, celebrada ayer en Valladolid, ha vuelto a suscitar el interés de nu-



Jóvenes estudiantes, en la Feria de Muestras. :: e. v.

meros alumnos que estudian Bachillerato y Formación Profesional, así como de sus familias que han querido conocer de primera mano la oferta académica de 27 universidades y centros académicos públicos y privados que han participado en esta sexta edición celebrada en la Feria de Muestras.

De hecho, por la mañana asistieron los centros vallisoletanos que tenían cita previa (orientadores de los centros y estudiantes de segundo de bachillerato), y por la tarde, acudieron los padres o familiares con sus hijos, muy interesados en saber qué van a estudiar sus hijos debido a la situación actual.

Intereses

Más de 800 alumnos, pertenecientes a 15 institutos, acompañados por los orientadores, se interesaron por las titulaciones de Grado que oferta cada una de las instituciones académicas que ve en esta cita una oportunidad para aumentar sus matrículas. Además, se pudieron informar de otras cuestiones muy importantes como son las pruebas de acceso, becas, planes de estudios y bolsa de prácticas, entre otros.

Los asistentes se mostraron interesados por titulaciones como Enfermería y Medicina, y algunas más específicas de esta área de conocimiento como Biomedicina y Biotecnología, así como por ADE, Ciencias Jurídicas y las distintas Ingenierías.

Además, con la llegada del Tratado de Bolonia surgen nuevas titulaciones que cada vez se demandan más, como puede ser Criminología o grados tan es-



Una futura estudiante universitaria lee atentamente la información proporcionada en la feria. :: GABRIEL VILLAMIL

LOS DATOS

► **Centros participantes.** CESI-NE, Colegio Universitario Cardenal Cisneros, CUNEF, DigiPen Institute of Technology Europe Bilbao, ESI Valladolid, ESIC Business & Marketing School, IE university, International School of Hotel Management Les Roches Marbella, Instituto Europeo de Design, Istituto Marangoni, Istituto Marangoni, Real Centro Universitario Escorial María Cristina, y las universidades de Alfonso X, Camilo José Cela, Católica de Avila, CEU San Pablo, Burgos, Deusto, Navarra, Oviedo, Salamanca, Valladolid, Europea de Madrid, UEMC, Francisco de Victoria, Pontificia de Comillas y Pontificia de Salamanca.



Los alumnos apuntan datos de las universidades. :: G. V.

➤ pecíficos como el Diseño de videojuegos.

Según los organizadores del evento, se detecta que la mayoría de los jóvenes eligen por vocación, «pero este año ya se está perfilando una preocupación mayor por la búsqueda de empleo, y se interesan más por las salidas profesionales que pueda tener el grado que escojan».

El último estudio realizado por Círculo Formación, organizador de la feria, referido a la pasada edición, el 18% aspiraba a montar su propio negocio y solo el 24% de los alumnos de bachillerato de Valladolid estaba interesado en cursar un grado del área de letras.

La UVA acudió de nuevo a Unitour, una cita que supone el aperitivo de la próxima asistencia a la

Feria de Educación más importante del país, AULA, a la que acudirá el Servicio de Información al Estudiante (COIE), con el apoyo del Servicio de Alumnos a partir del miércoles, 22 de febrero, junto con el resto de universidades públicas de Castilla y León. Por su parte, la UEMC también estuvo presente en el evento donde informó igualmente a los estudiantes sobre las carreras que se imparten en sus centros.

Unitour es la mayor feria de universidades del país que recorre desde hace seis años las principales capitales españolas y que cerró ayer Valladolid, aunque este año se ha ampliado el recorrido más allá de nuestras fronteras, ya que llegará hasta ocho ciudades, tres de Alemania, tres de Italia y otras dos de Portugal.